
1
「エイズ」は、日本で増加傾向にあり、今後大
きな問題になるということをご存知ですか？

知っている 知らない

54 1

2
２００４－０５年度、貴クラブは「エイズ」に取り
組む予定はありますか？

ある ない 未定

26 27 1
ない場合：その理由→
ある場合：

3
「エイズ」について、クラブとして、どのような
対応をなされますか？

○ × 未回答

①クラブ奉仕委員会で、取り組む 14 1 12
○ × 未回答

②近隣のクラブと合同で、取り組む 3 7 17
○ × 未回答

③会員に「エイズ」に対する啓蒙をする 22 1 4
④その他→

取り組む場合：

4
地域における「エイズ」の現状分析をされます
か？

する しない 未定 未回答

10 13 2 1

5
そして、ロータリーとして、どう取り組むかをご
検討されますか？

検討する 検討しない 未回答

23 2 1

6
１２月１日は、「世界エイズディ」です。１２月を
「エイズ特別月間」と捉えて、特別の奉仕活動
を実施されますか？

する しない 未定 未回答

11 9 4 1

２．「エイズ」に取り組む予定がない理由

　・　委員会構成がない
　・　当地域は、まだその雰囲気には至っていない
　・　特別、年頭初の事業計画に入れていない
　・　現在、メンバー数現象がはなはだしいです。もう少し、自分自身のクラブをみつめなけれ
ばならないので。
　・　会員の意義と地元のニーズが高揚していない
　・　地域のエイズに関するデータがわからない
　・　他事業、行事との関係で時間的余裕がない
　・　どんな取り組み方をすれば良いのか判っていない
　・　特にないのですが、一度検討してみます
　・　小さな町なので、エイズ問題は切実ではない
　・　情報（エイズに対する）がない。危機意識がない等々
　・　今年度の社会奉仕事業計画は既に決まり、始まっております。しかし１２月の「世界エイ
ズディー」には当クラブで議題として取り上げ、どういう事が出来るか、検討してみます。
　・　すでに多くの行事が決定している
　・　未定
　・　松原中ＲＣ１５周年・松原市政５０周年等に今期は力を注ぎたい。
　・　本年度事業計画に組み入れていませんが、会員には「エイズ」に対する啓蒙をし、次年
度に取り組みたいと思います
　・　今年度すでに事業計画が決まっているので、次年度に申し送りします
　・　クラブ独自の奉仕活動計画中の為
　・　今の所、具体的な計画はしていない
　・　今年度は２０周年記念事業有り、退会者が多くなると思われます
　・　今年度は準備不足だから。他のクラブの取り組みを見て近年中に判断します
　・　ポリオプラスに代わる取り組みを考えてほしい？
　・　会員に浸透していない
　・　特にないが、市内各ＲＣと共同では。

３．「エイズ」に取り組む予定がある場合：
クラブとして、どのような対応をなされますか（その他）

　・　以前からＷＣＳプロジェクトとして、「タイ国エイズ孤児支援」を行っている
　・　卓話で啓蒙活動から始める
　・　地区が事業をする場合、クラブとして協賛する
　・　取り組みについてはクラブで検討する
　・　近隣の高校もしくは中学校でセミナーを開く
　・　エイズ教育を実施するため教育委員会と折衝中
　・　ミニポリオ的に全組織で取り組む
　・　ポリオプラスに代わる取り組み「エイズ」がよいと思うが？国連支援方向で全世界的啓
蒙運動を。.
　・　出来れば成川守彦カウンセラーに卓話を御願いする



４．地域における「エイズ」の現状分析をされます
か？

未回答
4%

しない
50%

未定
8%

する
38%

５．ロータリーとして、どう取り組むかをご検討さ
れますか？

未回答
4%

検討しない
8%

検討する
88%

６．１２月を「エイズ特別月間」と捉えて、特別の
奉仕活動を実施されますか？

しない
36%

未定
16%

する
44%

未回答
4%

１．「エイズ」は、日本で増加傾向にあり、今後大
きな問題になるということをご存知ですか？

知らない
2%

知っている
98%

２．２００４－０５年度、貴クラブは「エイズ」に取り組
む予定はありますか？

未定
2%

ない
50%

ある
48%

３－１．クラブ奉仕委員会で取り組む？

取り組む
５２
%

取り組まな
い
4%

未回答
44%

３－３．会員に「エイズ」に対する啓蒙をする？

未回答
15%

しない
4%

啓蒙をする
81%

３－２．近隣のクラブと合同で、取り組む？

未回答
63%

取り組む
1１%

取り組まな
い
２６%


